

fondèrent le Grand-Hôtel-Dieu de cette ville et firent confirmer par le Concile d'Orléans cette fondation (1). »

De Colonia : « L'Hôpital qui touche ce pont (le pont de la Guillotière) est un des plus anciens de l'univers, puisqu'il a été fondé par un de nos Roys de la première race. Ce fut Childebert, fils de Clovis, et la reine Ultrogothe, son épouse, qui le firent bâtir au milieu du vi^e siècle. La tradition n'en peut être douteuse puisque le cinquième concile d'Orléans, tenu l'an 549, parle de cette fondation (2). »

Brossette : « Le Roi Childebert, fils du grand Clovis, et la Reyne Ultrogothe, sa femme, ont fondé à Lyon le Grand-Hôtel-Dieu de Notre-Dame de Pitié. Quoique les titres de cette ancienne fondation ayent été perdus, il en reste néanmoins un témoignage célèbre dans les actes du cinquième Concile d'Orléans, auquel présidait saint Sacerdos, archevêque de Lyon (3). »

Poullin de Lumina : « Childebert, roi de Paris, d'Orléans et de Bourgogne, et la reine Ultrogothe, son épouse, fondent le Grand-Hôtel-Dieu de Lyon..... Cet hôpital fut d'abord régi par des laïques à qui saint Sacerdos, alors archevêque de Lyon, en confia l'administration (4). »

Clerjon : « Le nouvel édifice ordonné par le roi Childebert était déjà, en 549, élevé sur la rive droite du Rhône,

(1) *Histoire consulaire de Lyon*, 1696, in-f^o.

(2) *Antiquités profanes et sacrées de la ville de Lyon*, 1701, in-4^o, page 28.

(3) *Histoire abrégée et éloge historique de la ville de Lyon*, 1711, in-4^o p. 123-124.

(4) *Abrégé chronologique de l'Histoire de Lyon*, 1767, in-4^o chap. II, page 26.